
 

 

令和7年6月25日（水） 

第1585回（当年度第38回）例会 

本日のプログラム 
 

クラブアッセンブリー  

下半期報告・役員退任挨拶  

□会長挨拶               大塚 省治 

 皆さんこんばんは、本日も例会に
ご出席いただきありがとうございま

す。 
 本日は新旧委員会引継ぎ例会で

す。本年度のスローガン、創立35周
年を目前に控え「愛着と誇りある一
宮中央ロータリークラブ」をもと

に、この1年間、各委員会の皆様に
は、各事業計画の企画ならびに実行をしていただき大

変感謝し、お礼申し上げます。ありがとうございまし
た。 

 後ほど各委員会を代表して、五大奉仕委員長様にス
ピーチならびに引継ぎをお願いしております。創立以
来、34回目となる委員会引継ぎですが、現在に至るま

でには様々な事業の中に苦労と感動があり、これから
も一年一年、創り上げられて行くことを祈念いたして

おります。 
□ニコボックス（ABC順） 

☆秋田敬治君 午前中、郡上八幡のテニススクールを 
       サボってスキー板を探しに朝５時半か 
       ら10時までスキー場の山頂まで徒歩で 

       草むらをかき分け往復してきました。 
       残念ながら発見できず、無理をしたの 

       で熱中症ぎみです。 
☆春木和美君 大塚会長、山田幹事、昨日はありがと 
       うございました！ロータリークラブの 

       ことをみんなで語り合えて楽しかった 
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第1584回例会（当年度第37回の記録） 
 

□令和7年6月18日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 大塚会長 

□ロータリーソング「それでこそロータリー」 

       です！これからも宜しくお願いします。 
☆井上雅樹君 急に熱くなりました。体調管理しっか 

       りしたいです。 
☆松前憲典君 本日はクラブアッセンブリー新旧委員  

       会引継ぎよろしくお願い致します。ク 
       ラブの発展を祈念致します。 

☆松岡正浩君 例会に出席できたので。 
☆宮田浩二君 大塚会長、山田幹事はじめ一年間本当 
       に御苦労様でした。本日は猛暑につき 

       プシュっとビールがおいしくなるよう 
       に…。 

☆森  眞君 大塚会長、昨夜はありがとうございま 
       した。最終章まできっちりおさめられ 
       るのは、流石です。 

☆森俊一郎君 35周年準備委員会、皆さんありがとう 
       ございました。 

☆長橋國和君 例会に出席できたので。 
☆永田 正君 猛暑の中を例会出席ご苦労様です。い 

       よいよ来週が大塚年度最後の例会です. 
       あと一週間です。大塚会長、山田幹事 
       体調に気をつけ、最終例会を迎えて下 

       さい。そして昨日は大塚会長大変お世 
       話になりました。 

☆長屋慎二君 本日は、５人の委員長からのスピーチ 
       よろしくお願いします。自慢話、苦労 

       話、不満話、愚痴楽しみにしてます。 
☆大塚省治君 本日は、５大奉仕委員長様、ならびに 
       会員の皆様、スピーチならびに新旧委 

       員会引継ぎ、宜しくお願い致します。 
☆佐藤祐造君 大塚省治会長、山田満幹事、一年間お 

       世話になりました。例会は楽しかった 
       です。 
☆柴田裕市君 春ちゃん！先日は楽しい休日の一日を 

       企画していただきありがとう！ちょっ 
       と緊張したけど楽しかったよ！ 

 
 

 
 
 

 
 

 
 



 

 

７月の例会予定 
 

   7月 2日（水） クラブアッセンブリー 
           役員新任挨拶 
   7月 9日（水） ロータリーの友卓話 
   7月16日（水） クラブアッセンブリー 
           事業報告・決算報告 
           事業計画・予算報告 
   7月23日（水） 休会（定款7-1ｄにより） 
   7月30日（水） クラブアッセンブリー 
           出席100％表彰 

【不 亦 樂 乎】 ＜またたのしからずや＞  
 

愛着と誇り 
 

 さて、紙面の都合に歩調を合わせ
綴ってきましたこのコラムも、いよ
いよ最終回。個人的には大塚会長の
曰く「居心地」よく筆を進めさせて
いただきましたが、いかがでしたで
しょうか。我がクラブへの愛着と誇
りが増したという方がおられたとし
たら会報委員冥利につきます。 

 この35年間、かけがえのないメンバーのそれこそ奇
跡的な出会いによって受け継がれてきたこのクラブの
歴史は、そこに立ち会う人々の一宮中央ロータリーク
ラブへの愛着と誇りによって支えられ描かれてきた絵
画であるともいえます。そしてそれは未だ完成されて
いない絵画であって、後に続く仲間たちにより、さら
に素敵で洗練されたものに描かれていくものであろう
と思います。そしてそのベースにあるものこそ、「遠
方より来る友」と育むロータリーの友情ではないで
しょうか。 
 イギリスの科学者、トーマスヤングは「友情は人生
のワインである」との言葉を残しています。人生を豊
かな味わい深いものとしてくれるものそれは友情であ
り、それも熟成すればするほど芳醇な香りとコクのあ
る味わいが増す…私たちのクラブの歴史もこれによっ
て全体的なバランスのとれた滑らかな風味を帯びたも
のに成長していくのでしょう。余談ですが、私はこの
言葉が夜間例会の我がクラブにはとっておきの名言だ
と気に入っている次第です。そこには主義主張を超え
た包容力をも感じるからです。 
 一方、私たちのクラブには幸いにもそうして育んだ
友情にただ甘んじることなく、生真面目に…いや〇〇
真面目かも…他に対する奉仕を心がけることによっ
て、自らが受け続けている大恩に報いようとする土壌
があります。これも、決して忘れることはならない我
がクラブの伝統です。この精神が活き続けるかぎり、
一宮中央クラブの存在価値が色あせることはないで
しょうし、誇りでもあると思います。 
 今号は、大切な紙面を個人的な当クラブへの思いの
丈で埋めてしまい、ご容赦を願いたく思いますが、
ポールハリスの言葉にもあるようにロータリーへは百
人百様の思いがあることはもちろんであることを付け
加えておきます。 
 最後になりましたが、この一年間執筆の場をいただ
いた大塚会長、当時のお話を快くご提供くださった
方々、迅速丁寧な紙面編集・作成をしてくださった事
務局江崎さんにこの場をお借りして心からの御礼を申
し上げます。ありがとうございました。 

クラブ会報委員会 

☆  今日は用事があり静岡へ、富士山がき 
       れいでした。暑いです、皆さん熱中症 

       に気をつけましょう。 
☆山田 満君 例会に出席できたので。 

☆大塚省治君 春木ニコボックス委員長、素晴らしい 
       コメント付きのニコボックス全てを紹 

       介いただき、ありがとうございました. 
       一年間お疲れ様でした。最後に会員の 
       皆様、この一年もニコボックスにご喜 

       捨いただきありがとうございました。 
□クラブアッセンブリー 新旧委員会引継ぎ 

出席 

報告 

会 員 総 数 35名 
出席会員数 29名 

82.86％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（6/4） 
100％ 


